
 
 

ÉCOLE PRIMAIRE SAINT-JOSEPH 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

PROCÈS-VERBAL DU 17 SEPTEMBRE 2024 
De la première séance ordinaire tenue au 
332, 1RE Rue Est 
Amos, QC,  J9T 2G5 

Présences 

Mmes Audrey Bérubé Johanne Paquin 

Valérie Fréchette Line Bellefeuille 

Sandrine Gnama Marie-Andrée Lecomte 

Audrey Blais Rosine Wedraogo 

  

MM.Pier-Olivier Cotnoir Andrew Martin 

Direction 

Mme Valérie Pomerleau  

1 Accueil, présence et vérification du quorum 

Le quorum est atteint. La présidence souhaite la bienvenue à tous les membres. 

Il est 19h33. 

2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU, 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté comme présenté. 

ADOPTÉE 

3 Adoption du procès-verbal du 25 juin 2024 

IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU, 

QUE le procès-verbal soit adopté comme présenté. 

ADOPTÉE 

CE-918-24 

Adoption de l’ordre du jour 

CE-919-24 

Adoption du procès-verbal 
du 25 juin 2024 à 19h 



 

4 Points CÉ : Formation obligatoire nouveaux membres  

Mme Pomerleau dit qu’un lien sera envoyé lors de l’envoi du courriel de convocation. 

5 Dénonciation d’intérêt, s’il y a lieu 

Il y a deux feuilles qui sont complétés par les membres. 

6 Adoption des règles de régie interne 

Mme Valérie Pomerleau fait la lecture des règlements de régie interne et du 
fonctionnement du conseil d’établissement. 

Il est résolu sur proposition de M. Pier-Olivier Cotnoir, 

Que les règles de régie interne soient et sont adoptées telles qu’elles sont présentées. 

ADOPTÉE 

7 Adoption du budget de fonctionnement du CE 

Mme Valérie Pomerleau explique le budget du CE. 

Il est résolu sur proposition de Mme Valérie Fréchette, 

Que le budget de fonctionnement du CE soit et est adopté tel qu’il a été présenté. 

ADOPTÉE 

8 Adoption du calendrier de travail du conseil 

Mme Valérie Pomerleau explique le calendrier de travail du conseil d’établissement. 

Les dates sont : 21 janvier 2025, 18 mars 2025, 6 mai 2025, 17 juin 2025. 

Il est résolu sur proposition de M. Pier-Olivier Cotnoir, 

Que le calendrier de travail du conseil soit et est adopté tel qu’il a été présenté. 

ADOPTÉE 

CE-920-24 

 

CE-921-24 

 

CE-922-24 

 



 
 

9 Adoption de l’état des résultats 2024-2025 

Mme Pomerleau explique l’état des résultats 2024-2025. 

Il est résolu sur proposition de Mme Audrey Bérubé, 

Que l’état des résultats 2024-2025 soit et est adopté tel qu’il a été présenté. 

ADOPTÉE 

10 Adoption des différentes sorties éducatives ou activités de financement 

a. École, service de garde, activités de financement 

Les membres du C.É. approuvent toutes les activités à venir, ils donnent carte 
blanche. 

Il est résolu sur proposition de Mme Johanne Paquin, 

Que les différentes sorties éducatives ou activités de financement soient et sont 
approuvées telles qu’elles sont présentées. 

APPROUVÉE 

11 Rapports 

a. Direction  

Aucun 

b. Représentantes des enseignantes 

i. Préscolaire et 1er cycle 

• Accueil des élèves (maïs) 

ii. 2e cycle 

• Accueil des élèves (maïs) 

• 2 projets communs 3e-4e année 

• Atelier Mme Évelyne / cycle 

• Visite du refuge Pageau 3e-4e année 

iii. 3e cycle 

• Accueil des élèves (maïs) 

• Projet développement durable 5e année 

CE-923-24 

 

CE-924-24 

 



 

• Cross-Country 6e année 

• 3 octobre découverte des métiers forêt 

• Voyage 6e année 

 

12 Information-correspondance reçue 

Aucune 

13 Questions du public 

Le logo est questionné. 

L’activité de Mme Évelyne, la zumba, reprend? Nous ne le savons pas. 

14 Varia 

Aucun 

15 Levée de l’assemblée 

IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU, 

QUE la séance soit levée. Il est 20h37. 

ADOPTÉE 

Valérie Pomerleau, directrice Pas de signature 

Audrey Bérubé, présidente                              Signature du président ↴ 

 

 Audrey Blais, secrétaire  Signature du secrétaire↴ 

 

 

CE-925-24 

 


